

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**INAUGURACION DE VIVIENDA Y PROYECTOS DE
ELECTRIFICACION, AGUA POTABLE Y LETRINAS EN
ASENTAMIENTO "EL REFUGIO"**

TEPECOYO, LA LIBERTAD

MARTES 27 DE JUNIO DE 2006

ES UN VERDADERO PLACER VENIR A ESTE MUNICIPIO DE TEPECOYO A INAUGURAR ESTE PROYECTO DE 150 VIVIENDAS Y DE LOS PROYECTOS DE AGUA POTABLE Y DE ELECTRIFICACIÓN PARA ESTA COMUNIDAD.

ESTE TIPO DE INAUGURACIONES ME DAN LA OPORTUNIDAD DE ESTAR CERCA DE USTEDES Y COMPARTIR CON LA POBLACIÓN.

POR ESO, LUEGO DE ESTE EVENTO ME VOY A TRASLADAR AL DEPARTAMENTO DE LA PAZ, A INAUGURAR MÁS DE 480 VIVIENDAS DE TRES MUNICIPIOS Y EL INSTITUTO NACIONAL DE SANTA MARÍA OSTUMA, Y EN LA TARDE INAUGURARÉ LAS INSTALACIONES DE LA UNIDAD DE SALUD DE SAN RAFAEL CEDROS, EN SÍNTESIS ESTE ES UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, QUE NO DESCANSA.

ESTAMOS TRABAJANDO PARA QUE EN EL 2009, CUANDO ESTE SERVIDOR SE RETIRE DE LA PRESIDENCIA, DEJEMOS UN MEJOR PAÍS DEL QUE ENCONTRAMOS.

EN EL GOBIERNO ESTAMOS CONSCIENTES QUE UNO DE LOS ASPECTOS MÁS IMPORTANTE DE LA SEGURIDAD SOCIAL ES LA VIVIENDA.

EL TENER UN TECHO CAMBIA AL INDIVIDUO HASTA EN SUS VALORES BÁSICOS. UN DOMICILIO FOMENTA EL ARRAIGO Y SE CONSTITUYE NORMALMENTE EN EL PRIMER BIEN PATRIMONIAL DE UNA FAMILIA.

LA VIVIENDA PROPIA ES LA MAYOR ASPIRACIÓN E INVERSIÓN DEL NÚCLEO FAMILIAR, Y EL DERECHO DE PROPIEDAD ES CONDICIÓN Y GARANTÍA DE SEGURIDAD Y RECONOCIMIENTO DE QUE SU PAÍS LE HA INCLUIDO Y LE HA HECHO PARTÍCIPE DEL PROGRESO NACIONAL.



EL PROBLEMA DE LA VIVIENDA EN EL SALVADOR ES COMPLEJO. A PESAR DE LOS TERREMOTOS DEL 2001, QUE AFECTARON MAYORMENTE ESTE SECTOR, SE HA DISMINUIDO SUSTANCIALMENTE EL DÉFICIT HABITACIONAL, PERO EL TRABAJO POR DELANTE ES GIGANTESCO, PUES NO SOLO ES EL TEMA DE LA PROPIEDAD, SINO DEL MEJORAMIENTO DE LAS VIVIENDAS EXISTENTES, HASTA LLEVARLAS A CONDICIONES ACEPTABLES Y DIGNAS.

EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL PROGRAMA APOYO A LA RECONSTRUCCIÓN DE EL SALVADOR (PROARES) EJECUTADO POR EL FISDL, INVIERTE 32 MILLONES DE EUROS, FINANCIADOS POR LA UNIÓN EUROPEA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CINCO MIL 454 VIVIENDAS EN TODO EL PAÍS.

EN ESE SENTIDO LA AYUDA DE LOS GOBIERNOS AMIGOS, DE LA EMPRESA PRIVADA, DE ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES Y DE LA SOCIEDAD EN GENERAL, HA SIDO FUNDAMENTAL PARA IR CAMBIANDO LA REALIDAD DE EL SALVADOR EN CUANTO A LAS NECESIDADES DE VIVIENDAS.

ESTE ES EL CASO DEL PROYECTO DE 150 VIVIENDAS QUE HOY TENGO EL HONOR DE INAUGURAR EN LA MICRO REGIÓN DE EL BÁLSAMO, QUE INCLUYE A LOS MUNICIPIOS DE SACACOYO, TALNIQUE, JAYAQUE, COMASAGUA Y TEPEQUECOYO.

AQUÍ HA SIDO DECIDIDO EL APOORTE DE ORGANISMOS COMO EL DE LA FUNDACIÓN SALVADOREÑA DE APOYO INTEGRAL (FUSAI), QUIENES GESTIONARON LOS FONDOS, ANTE PAÍSES COMO ESPAÑA Y SUECIA Y ORGANISMOS E INSTITUCIONES INTERNACIONALES DE AYUDA, ASIMISMO RECIBIERON EL APOYO DE LAS MUNICIPALIDADES, Y DEL GOBIERNO CENTRAL.

HOY SOMOS TESTIGOS DEL NACIMIENTO DE UNA NUEVA COMUNIDAD, ME REFIERO AL ASENTAMIENTO HUMANO EL REFUGIO, NO SON SIMPLEMENTE CASAS LAS QUE HOY LES ESTAMOS ENTREGANDO, LES ESTAMOS DANDO LAS CONDICIONES PARA CREAR HOGARES, LO QUE SIGNIFICA, EL SENTIMIENTO DE PERTENENCIA, DE PROPIEDAD Y DE FAMILIAS SEGURAS.



ASIMISMO, A TRAVÉS DEL FISDL, SE LES DOTÓ DE AGUA POTABLE, ENERGÍA ELÉCTRICA, Y LA INSTALACIÓN DE SERVICIOS SANITARIOS. COMO DECÍA, ANTES, ESTE ES EL REFLEJO DE LO QUE LA SUMA DE ESFUERZOS PUEDEN HACER. JUNTOS ESTAMOS SACANDO ADELANTE A EL SALVADOR, PORQUE SOLAMENTE UN PAÍS UNIDO TIENE SENTIDO.

QUIERO HACER UN MERECIDO RECONOCIMIENTO EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO A FUSAI, POR SU VALIOSA COLABORACIÓN EN PROYECTOS COMO EL DEL ASENTAMIENTO EL REFUGIO.

ESTIMADOS AMIGOS DE ESTA COMUNIDAD, ME DA MUCHO GUSTO ESTAR CON USTEDES, ME DA MUCHO GUSTO ENTREGAR ESTAS VIVIENDAS, QUE COMO BIEN DECIA EL PRESIDENTE DE FUSADES, ES EL ESFUERZO DE TODA UNA COMUNIDAD, DE ORGANISMOS INTERNACIONALES, DE LAS ALCALDIAS, LOS SEÑORES ALCALDES QUE AHORA NOS ACOMPAÑAN Y POR SUPUESTO DEL GOBIERNO CENTRAL.

ME ALEGRA MUCHO QUE TENGAN ESTA CASA, ES UN APOORTE MUY IMPORTANTE, PARA QUE USTEDES VIVAN DIGNAMENTE, Y ASI VAMOS A SEGUIR, RECONSTRUYENDO OTRAS ZONAS QUE LAMENTABLEMENTE FUERON DESTRUIDAS POR LOS TERREMOTOS.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE DISFRUTEN AL MAXIMO CON SU FAMILIA DE ESTA VIVIENDA.

MUCHAS GRACIAS.